

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah peneliti mengumpulkan data dan menganalisis hasil perolehan data tersebut maka peneliti menyimpulkan beberapa hal yang menjadi fokus permasalahan dalam penelitian ini antara lain:

1. Strategi pemberdayaan sosial ekonomi masyarakat yang dilaksanakan oleh UPZISNU Rembang Barat dilaksanakan melalui beberapa program yaitu pelatihan budidaya ikan hias, pelatihan budidaya tanaman hias, pemberian bantuan sosial kepada warga yang terkena virus covid-19 dan penyuluhan kesehatan tentang menjaga kesehatan selama masa pandemi covid-19.
2. Faktor yang mendukung strategi pemberdayaan sosial ekonomi masyarakat yang dilaksanakan oleh UPZISNU Rembang Barat yaitu adanya dukungan yang positif dari masyarakat, semangat perjuangan pengurus UPZISNU Rembang Barat, tersedianya sarana dan prasarana dan kerjasama pengurus UPZISNU Rembang Barat dengan pihak pemerintah desa. Adapun faktor yang menghambat strategi pemberdayaan sosial ekonomi masyarakat ialah kurangnya pengetahuan masyarakat tentang teknologi dan informasi dan belum adanya program tindak lanjut dari UPZISNU Rembang Barat.
3. Dampak dari adanya program-program sebagai bentuk strategi pemberdayaan sosial ekonomi masyarakat yang dilaksanakan oleh UPZISNU Rembang Barat ialah meningkatnya produktivitas masyarakat selama masa pandemi covid-19 serta adanya peningkatan kesejahteraan ekonomi secara signifikan melalui munculnya usaha-usaha ikan hias dan tanaman hias yang didirikan oleh masyarakat yang menjadi alumni pelatihan budidaya ikan hias dan tanaman hias yang dilaksanakan oleh UPZISNU Rembang Barat. Hal tersebut dapat dibuktikan dengan adanya 10 orang dari 27 alumni pelatihan yang memiliki usaha ikan hias, 8 orang memiliki usaha tanaman hias, 2 orang tidak bekerja dan 7 orang memiliki pekerjaan lain selain budidaya ikan hias dan tanaman hias.

B. Saran

Peneliti setelah melakukan penelitian terkait strategi UPZISNU Rembang Barat dalam pemberdayaan sosial ekonomi masyarakat selama masa pandemi covid-19 memiliki beberapa saran yang diharapkan dapat berguna bagi beberapa pihak yang terlibat. Adapun saran yang diberikan oleh peneliti antara lain:

1. Sebaiknya pengurus UPZISNU Rembang Barat melaksanakan program tindak lanjut setelah melaksanakan program pelatihan budidaya ikan hias dan tanaman hias kepada masyarakat yang menjadi alumni pelatihan.
2. Sebaiknya masyarakat yang menjadi alumni peserta pelatihan membentuk suatu komunitas sebagai wadah untuk saling bertukar pendapat atau sebagai wadah untuk mengembangkan usaha yang telah dijalankan.